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臺北市立中崙高中 110學年度第 1學期 11月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：110年 10月 27日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                 記錄：楊嘉儀  

主席：劉校長晶晶 

壹、 導師補充建議事項： 

一、 國七導師提問：上禮拜英聽考試借用考場，有使用到國七的教室嗎？因

看到 701及 702班門上有被貼為休息室，若下次有借用請先提前告知，

讓老師能先把環境整理好。 

總務處回應：跟老師說明一下，沒跟大家講是因為沒有用到，大考中心

當天來才要求貼休息室的指示牌，他們需要拍照，並希望貼到考試結

束，老師們有打來問，也有跟老師說明都沒用到教室，若提前知道一定

會告訴老師。 

校長補充：謝謝導師提醒要打掃的事情，這次借考場大獲好評，當天教

授及大考中心主任都讚譽有加。大考中心主任有來致歉，他們最近在承

辦高中端模擬考學測試辦考試，此考試相當複雜，他們人手不夠且有些

人員不熟悉業務，故此次安排英聽考場時出了些差錯，休息室的事情也

未提前告知。 

二、 國七導師提問：朝會若暫停實施，能否提前一周告知導師，以利老師有

時間可以準備活動，避免朝會三十分鐘空白。 

學務處回應：朝會的事情會提前一周告知。 

校長補充：朝會的部分請學務處好好討論，若後續疫情依舊，那朝會的

形式該如何進行，要用影片或是廣播呢？謝謝老師提醒，我們會盡快討

論。 

三、 國七八導師提問：請問冬季外套何時會到貨？家長不斷詢問，也有學生

質疑為何新生可以穿著便服外套走來走去，學校能否統一解釋。 

學務處回覆：僅有高一、國七新生外套未到者可穿著便服外套，請導師

統一跟班上說明。因外套的布料是從越南進口，船運只要碰到疫情及颱

風等就會延遲，原本冬季外套承諾在 10月底或 11月中會到貨，現在會

延到 11月幾號，會請生輔組長打去問。 
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校長補充：在外套未到之前，新生若覺得冷皆可著便服外套。 

因疫情問題導致全球航運貨運延遲，謝謝老師提出問題，請老師跟國

八、國九、高一及高二同學解釋新生可以穿著便服外套的原因，若老師

覺得有需要其他場合進行宣導，也請告知。 

四、 國七導師提問：請問家長會訊息由學校哪個行政單位負責接洽？群組裡

有家長直接反映說下禮拜一繡學校制服，家長問老師怎麼繡及什麼時候

繡？但老師們並不知道這件事情。以往都是會告知導師的，故想問今年

有哪個單位是在跟家長做接洽的？ 

訊息傳達的部分要再做調整，家長跟老師要同時知道，老師才可以回覆

家長問題。 

學務處回應：繡學號為家長會自己替學生服務的，本來在一買制服時家

長會即會收去繡，並於開學發回。但此次剛好碰到家長會交接，之前有

詢問家長會，家長會表示冬季的沒有要幫忙繡學號。但換任後有家長私

下反映，家長會臨時說會請家長幫忙收衣服繡學號，故皆由家長會自行

去處理了，未透過學校任何單位。一般來講，家長會會告知我們，我們

也會擬稿並告知老師，但因此事我們前面已告知老師請學生自己去繡學

號了，學生也自行去繡了。這件事為家長會私下服務一些同學，故由各

班家代去做這件事，但我們不清楚各班家代是怎麼跟國七、高一各班傳

達。 

校長補充：先去了解目前到底該如何處理，再跟老師溝通。 

若是家長會有需跟老師溝通的事情，皆是經由業務單位互相溝通，但今

年繡學號這件事未透過任何處室。依常理，家長會會與業務相關的處室

聯絡，但這次未做，若導師下次有相關困擾，可盡快告知相關處室。 

輔導室補充：輔導室雖為窗口，但是針對比較大項的東西,細項應為各

處室負責，繡學號為學務處業務，會告知家長會應統一作法，再由我們

轉知國七高一導師。 

剛剛詢問家長會後，家長會表示此事在家代群組講的非常清楚，不清楚

那位家代為何會再去問導師。會在家代群組告知家代，請學生把衣服拿

去家長會辦公室，並寫班級姓名跟繳費。可能是那位家長有些誤解，才

跑去詢問導師，感謝老師反應。日後會提醒秘書是否所有家代都在群組

中，並再次強調訊息。 

五、 國七導師提問：校慶活動變禮拜五下午，本來規劃導師在班上一起參與

活動，但困難的是我們早上也有課，下午又要連續三節課，導致老師無

法休息，下午能否做一些彈性調整？ 
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教師會長補充：關於校慶當天活動排在下午，老師們在下午是有課務

的，循各校作法或往例，過往安排會以任課老師隨班為主，且國中跟高

中不太一樣，高中禮拜五下午為自主學習及社團課，但國中導師早上就

有課務的部分，負擔量較重，所以希望以任課老師隨班為主 

校長補充：待校籌會討論細項，看如何統一去做，以此提案為優先考

量。 

六、 國七導師補充：家代傳達訊息到家長群組，但並非每位家長都在群組，

孩子有問題都會先問導師，老師也不一定清楚，透過群組不一定每位家

長都會收到訊息。 

校長補充：會與家長會會長提關於訊息傳遞及溝通的問題，若有較大的

事項也請家長會讓導師和行政同仁都知道。 

七、 國八導師提問：國七及國八趣味競賽的評審，是由專任老師還是學務處

同仁擔任？ 

學務處回應：趣味競賽的部分，體育組及活動組目前都還在規劃，規劃

完會統整。 

校長補充：有些老師去當評審，但若當時他有課務，就無法去當評審

了，這部份我們會全盤考量。 

秘書補充：由導師或任課老師來帶領校慶當天下午的活動，各有利弊，

若任課導師隨班則導師可能無法一同參與趣味競賽；若導師隨班則會導

致導師無休息時間，以往園遊會或運動會或皆為導師整天陪伴，這部分

待會會議上討論，並統一作法。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充： 

(一) 實研組第四點時間由 11月 5日改至 11月 18日禮拜四早上。 

(二) 另補充數學科非常用心，在校慶那週有舉辦數學週的活動，請老師鼓

勵國七、國八同學踴躍參加。 

(三) 第一次段考成績但預計於今天或明天發放。 

(四) 校慶數學週是利用校慶當週星期三四五中午，目前正在募集禮物  老

師有意願提供再幫忙。 

二、 學務處補充： 

(一) 校慶相關會在稍後的校籌會進行決議，決議的事項將公告於校網。 

(二) 打掃廁所的班級若洗手乳用完，請同學拿空瓶至學務處補充。 

(三) 需要大型垃圾袋的班級可以至合作社購買，若要到校外購買，請提醒

需購買透明垃圾袋以利環保糾察隊檢查。 
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(四) 11/16為全校師生流感疫苗施打日，教職員預計於下午 12:30至 2:00

施打，請教職員記得攜帶健保卡，並請跟新冠疫苗第二劑施打日間隔

7天，施打前一週會發放相關通知單及注意事項。 

(五) 會前發放的乾洗手凝膠為民間募集發放給各班使用。 

(六) 關於國七及國八的分站闖關趣味競賽，體育組已將項目規劃好，目前

正在模擬以進行時間的掌控。 

三、 輔導室補充： 

(一) 如學生有晤談需求，若利用透過校務行政系統上網約定輔導時間，因

線上預約功能較繁瑣，請再與輔導老師確認。 

(二) 近日收到公文，健康指引有製作影片和線上研習，各領域會議上會跟

老師宣導，預期十一月底會跟老師們收集相關資料。 

四、 圖書館補充： 

(一) 關於國七及國八校慶活動，若有需要借用平板等器材，請於禮拜三下

班前至網站預約，禮拜五早上九點半前先領回器材，並於再下個禮拜

一來歸還，請有需求的年級配合。 

(二) 目前圖書館還在整理中，若有班級想來拍畢業照或參觀等等歡迎於 11

月 15日後前來。 

(三) 校慶當天啟用典禮有辦理活動，如閩南語朗誦等，屆時請國中同學踴

躍參與，若老師有推薦的學生也可以告知圖書館。  

(四) 岄論館命名之意涵：岄為閱讀、喜悅；論為學習義理、道理等。 

(五) 11/12當天啟用典禮結束後請老師們記得至圖書館領取餐點。 

參、 主席指導與裁示：  

一、 朝會後續該如何辦理，若疫情依舊，那朝會的形式該如何進行，請學務

處好好規劃。 

二、 在外套未到前，新生若覺得冷皆可著便服外套。因疫情問題導致全球航

運貨運延遲，謝謝老師提出問題，請老師跟國八、國九、高一及高二同

學解釋新生可以穿著便服外套的原因，若老師覺得有需要其他場合進行

宣導，也請告知。 

三、 若是家長會有需跟老師溝通的事情，家長會會與業務相關的處室聯絡，

若導師下次有相關疑問，可盡快告知相關處室。亦會與家長會會長提醒

關於訊息傳遞及溝通的問題，若有較大的事項也請家長會讓導師和行政

同仁都知道。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


